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こころの中を見つめよう
博愛を広げるために

「こまつ町家再生プロジェクト」
かるたの会

社会奉仕委員会

日時：２月２６日（日）
場所：龍助町「松雲堂」町家



野尻　順滋
　土定さん、今日は有難うございました。節分は一年のスタートです。
今日は皆で豆をまき、今年一年の邪気を払いました。今年が皆にとって
良い年でありますように。

生水　敏雄
　本日は大変足元の悪い中、夜間例会にご出席いただきまして有難うご
ざいます。まだまだ寒い日が続きますので、お身体にはくれぐれも気を
付けられて下さい。

ニコニニコニコBOX

★ 懇 親 会

〈開宴挨拶〉野尻順滋 会長〈乾杯〉吉田直人 会員〈節分：豆まき〉〈中締め〉直前会長  堀　伸市 会員〈閉宴：手に手つないで〉

★ 2月2日（木）〈節分夜間例会〉  於：料亭  一浪
　 ・会員数 62名　・出席数 42名　 ・欠席数 20名　・出席率 67.74％例 会 報 告

2758回　2012年2月2日　節分夜間例会 於：料亭  一浪

会長挨拶・報告　野尻　順滋

　　　　　　　　　　　今日は節分夜間例会です。みなさん既にご存知のことと思いますが、節分とは立春、
　　　　　　　　　　立夏、立秋、立冬の前日を指し、季節を分ける、季節が変わるという意味があるそう
　　　　　　　　　　です。したがって本来は１年に４回有る訳なのですが、現在では最初の立春の前日だ
　　　　　　　　　　けを指し節分と言うようになったようです。この日に豆を撒き邪気を払い、そしてこ
　　　　　　　　　　れから始まる１年の無病息災を願ったということです。
　　　　　　　　　　　１年の始まりというと、特に我々日本人には「春」が何事においてもスタートです。
　　　　　　　　　　春に新芽が葺き、初夏には見事な新緑が茂り、暑い夏が過ぎると紅葉の秋を迎え、そ
　　　　　　　　　　して冬を迎え１年が終わる、そしてそのリズムを時には人生観にも重ね合わせること
が多いようです。初心者運転者には若葉マーク、高齢者運転者には紅葉マークもそういった感覚が背景にあ　
ると思いますし、我々日本人が、春に田植えをして秋に収穫をするという農耕民族であるということも関係　
しているかもしれません。
　そんななか、先日、東京大学が秋の入学、新学期を検討しているとのニュースが流れました。これは世界
の多くの大学が秋に新学期を迎えるという中で、東京大学も大学社会のグローバル化の必要性から検討し始
めたということです。もし秋の新学期が取入れられればひょっとすると、小、中学校、高校にも影響してく
るかもしれません。そして入社も秋、ということになるかもしれません。何事においても「春」がスタート
という日本社会、日本の文化に、１年の始まりが秋、という風習は根付くのでしょうか。その行方にとても
興味があります。

司会：原後二郎 親睦委員



　先日テレビを見ていたら、「これからの日本が世界に打って出る財産に何が有るか。」、という番組がありました。ご覧にな
られた方もいらっしゃるかと思いますが、皆さん、何だと思われますか？それは歌手の由紀さおりさんと初音ミクさんだそう
です。由紀さおりさんならば皆さんも良くご存知だと思いますが初音ミクさんはご存知ですか？僕も知らなかったのですが、
初音ミクとは今欧米で大変な人気のあるバーチャルアイドル歌手だそうです。もう少し具体的に言うと、ヤマハが開発した音
声合成システムを使って女性の歌声を合成し、それに合わせていわゆるアニメ動画歌手が画面の中で踊り、歌うというもので、
先日のテレビでは、ロサンゼルスだったのですが、武道館のような会場が満席で熱気ムンムンでした。そしてロンドンオリン
ピックのテーマ曲にも検討されているとのことでした。この初音ミク、インターネット上で様々な人たちによって育て上げら
れたようで正に現代デジタルコンテンツの落し子と言えると思います。この初音ミクを生んだ日本の音声合成技術、そして漫
画アニメ文化こそがこれからの日本が世界に打って出ることの出きる財産だというのです。
　一方、由紀さおりさんはその美しい歌声と日本の歌が持つ美しくも優しいメロディーが受け入れられているそうですが、共
にその背景に日本語と童謡の持つ優しいメロディーの存在があるとのことでした。そして日本語を初めとする日本文化が今急
速に世界に受け入れられつつあり、これも日本が世界に打って出ることのできる財産だということです。（それは既にヘルシー
な日本食が証明しているか事と思います。）由紀さおりさんとバーチャルアイドル歌手、初音ミクさん。この対照的な二人で
すが、そこには行き詰まった西洋文明が渇望する対象としての日本文化、そしてその文化に現在現代という時代性を重ね合わ
せる最新技術との融合が見え隠れしているように思いました。そしてこれは何も歌の世界だけにあるのではなく、例えば建築
デザインの世界にも通ずることでもあると強く認識した次第です。

2759回　2012年2月9日　例 会 於：小松グランドホテル

会長挨拶・報告　野尻　順滋

★その他報告

結婚祝い贈呈　原後  二郎 会員

卓話卓話卓話 「ツェーゲン金沢　世界への道」

★ メークアップ届
・2／5   全国ＲＹＬＡ研究会   湯浅外志男

★ 2月9日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 62名　・出席数 53名　 ・欠席数 9名　・出席率 85.48％例 会 報 告

野尻　順滋
　木村様、さこ様、今日はお足元の悪い中有難
うございました。ツェーゲン金沢を育てて頂き、
地元石川を世界に発信して頂きたくご期待申し
上げます。　原後様、ご結婚おめでとうござい
ます。これからもお幸せに。松多さん、先日は
アトラス１５周年アプサライ５周年記念、大変
盛大なパーティーでした。おめでとうございま
した。

生水　敏雄
　木村様、本日は大変お忙しい所、また、大変
お足元の悪い中、卓話頂きまして有難うござい
ます。今後、ツェーゲン金沢様が世界の大きな
舞台でご活躍されますことをお祈り致しており
ます。

那谷　忠雄
　ツェーゲン金沢、木村取締役にはお忙しい中
お越し頂き有難うございました。松多会員ご紹
介お世話様でした。偉大な木村マネージャーの
後を娘婿の西川圭史がお受けすることとなりま
した。ご指導お力添えを宜しくお願い致します。
原後様、ご結婚おめでとうございます。道理で
最近足築く神戸にお帰りの理由が解りました。
本当に良かったです！

松多　伸悟
　木村さん、さこさん、本日はお忙しい中、卓
話にお越し頂きまして本当に有難うございます。
これからも益々のご活躍とツェーゲン金沢のＪ
２昇格を祈っています。アプサライとしても、
引き続きバックアップして行きたいと思います
ので、今後共宜しくお願いします。

原後　二郎
　結婚祝い有難うございます。心おきなくロー
タリーの活動も積極的に参加して参ります。宝
友会も積極的に参加するように話をしておきま
した。

南　征和
　原後さん、ご結婚おめでとうございます。末
永く親睦を新しい奥様とおくられますようにお
祈りしております。また、先週の節分夜間例会
のお世話も有難うございました。松多さん、５
・１５周年おめでとうございます。低迷する経
済状況の中、石川にとって大変嬉しい事であり、
地方の経済効果を期待しております。木村様、
今日は有難うございます。

ニコニニコニコBOX

〔紹介者〕松多 伸悟 会員

木  村　道  明  様

ツェーゲン金沢　取締役



★ 例 会

●開会点鐘

●国歌「君が代」

　ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱

●開会挨拶及び来賓紹介

●ガバナー補佐挨拶

●会長挨拶

●閉会点鐘

石川第二分区ガバナー補佐・・潮津　勇

　　ＩＭ実行委員長・・・・・町出　重彦

石川第二分区ガバナー補佐・・潮津　勇

小松東ＲＣ会長・・・・・・・能登　清三

ホスト：小松東ロータリークラブ

司会進行：小松東ＲＣ  桶谷  重之 会場監督

★ 本 会 議

●基調講演　

　　演題「職業奉仕の未来展望」

●パネルディスカッション

　　テーマ「職業奉仕の実践」

●パネリスト

●コーディネーター

●講  評

●閉会挨拶

国際ロータリー第２６８０地区

　　　パストガバナー　田中　毅（尼崎西ＲＣ）

国際ロータリー第２６８０地区  パストガバナー・田中　　毅 氏

国際ロータリー第２６１０地区  ガバナー・・・・炭谷　亮一 氏

地区研修リーダー・パストガバナー・・・・・・近藤　俊行 氏

職業奉仕部門カウンセラー・パストガバナー・・菊知　龍雄 氏

石川第二分区ガバナー補佐・・・・・・・・・・潮津　　勇 氏

石川第二分区ガバナー補佐・・・・・・・・・・潮津　　勇 氏

国際ロータリー第２６１０地区  ガバナー・・・・炭谷　亮一 氏

次期ガバナー補佐ご挨拶・・・・・・・・・・・三輪　邦彦 氏（加賀中央ＲＣ）

司会進行：小山　英一 ＩＭ実行幹事

2760回　2012年2月12日　都市連合会（ＩＭ） 於：小松市民センター 大ホール

★ メークアップ届
・2／9   ２月理事会   野尻、中川、生水、中西、嶋田、上杉、本村、杉本、那谷、南、中橋、斉藤、川腰

★ 2月12日（日）〈都市連合会（ＩＭ）〉  於：小松市民センター 大ホール
　 ・会員数 62名　・出席数 32名　 ・欠席数 30名　・出席率 51.61％例 会 報 告



　野尻会長が欠席のため、代わって点鐘させていただきました。本日のゲストは、小松市消防本部　防災
指令課長兼指令センター長の村上　修様です。後ほど「３．１１東日本大震災を受けて、今後の取り組み」
と題して卓話を頂戴することになっております。この３月で、能登半島大震災からも５年目を向かえます。
私は、能登半島地震一週間後に門前町へボランティアに行って来ました。全半壊した家屋や波打った道路
など、今も当時の震災の光景が忘れることが出来ません。後ほどの村上課長の卓話が気になります。私事、
今月１日から１３日ごろまでＡ型インフルエンザで、３連続の例会欠席でした。クラブ入会１５年余りで
３連続の例会欠席は初めてかも知れません。

★ メークアップ届
・・2／11   小松ＲＡＣ   川腰
・2／11   ２０１１～２０１２年度  第２回地区財務・監査合同委員会   湯浅外志男、堀、西
・2／11   ２０１１～２０１２年度  第２回諮問委員会   湯浅外志男
・2／14   第８回ミニフォーラム   本村、生水、安藤、古西、原後、蓮井正樹、川腰、小林幹雄、南、宮城、中川、岡田、大西、中西
・2／16   第１回予定者理事会   中川、野尻、中橋、嶋田、生水、中澤、那谷、寺田、本村、山本、川腰、数左、八十山、谷内
・2／22   ２０１３～２０１４年度  第２回地区副幹事会   湯浅外志男、堀、西、中西、野尻

★ 2月23日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 62名　・出席数 43名　 ・欠席数 19名　・出席率 69.35％例 会 報 告

野尻　順滋
　村上様、本日はご多忙のところ卓話をいただき有難うございました。
所用のため残念ながらお聞きすることが出来ませんでした。今後益々の
ご活躍をお祈り申し上げます。

中川　公三
　村上様、卓話有難うございました。日夜、小松のためご活躍いただき
有難うございます。今後共、ご活躍下さい。

上出　衛二
　村上課長様、災害に常に身構える重要性を強く感じました。ご多忙の
中、貴重なご指導を有難うございました。インフルエンザのため、３回
続けて例会を欠席。予防注射を過信していました。

中橋　勝美
　村上様、本日はお忙しい中、貴重なお話有難うございました。今後、
取組みの指導を宜しくお願いします。

ニコニニコニコBOX

2761回　2012年2月23日　例 会 於：小松グランドホテル

副会長挨拶・報告　上出　衛二

卓話卓話卓話 「３．１１東日本大震災を受けて、今後の取り組み」 〔紹介者〕中橋 勝美 会員

　平成２３年３月１１日、午後２時４６分、我が国の地震観測史上、
最大規模のM９.０を記録し、死者、行方不明者２万人近くを出した
東日本大震災は、消防関係者も２８１名が犠牲になり、消防庁舎や
分団車庫、消防ポンプ自動車等にも大きな被害を出しました。被災
地へは、日本全国から様々な救援隊が派遣され、海外からも多くの
力強い支援を受け、復旧・復興に向けて取り組みました。石川県か
らは、緊急消防援助隊として３月１２日から２６日までの１５日間、
延べ１１９隊、３８１名を派遣し、小松市からも延べ１０隊、３２
名が参加して、岩手県久慈市民体育館を活動拠点とし、九戸郡野田
村で行方不明者の救助や捜索活動を行い、現地被災者から感謝され
たところです。
　防災教育の奏功例としては、岩手県釜石市の鵜住居小学校と釜石
東中学校の児童、生徒、約６００人が無事逃げ延び、「想定にとら
われるな」「最善を尽くせ」「率先して避難せよ」の『避難３原則』
を守り抜いた“釜石の奇跡”がありました。小松市においても自主
防災組織の訓練や学校の避難訓練指導に力を注ぎたいと思います。

　また、事業所の震災対策としては、トップの危機意識と事業継続計画・防災対策用品の備蓄が重要
でありますが、何よりも従業員及びその家族の安全、安心が一番であり、建物の耐震化、地域とのつ
ながり、日頃の備えを大切にして欲しいと思います。
　現在、石川県（東日本大震災を踏まえ、見直し中）が作成した津波浸水予想区域は、能登半島東方
沖（佐渡島付近）を震源とするM７級の地震が発生した場合、安宅付近の第１波の到達時間は６７分
後で、最大浸水想定高さは２.５ｍとされています。小松市発行の地震・津波ハザードマップの浸水想
定区域図では、浸水家屋はなく、梯川を遡上する波は城南橋付近で収束する結果となっています。し
かし、想定外の災害発生に対応する為の備えをしっかりやることが、防災関係者に与えられた課題と
捉えています。
　最後に、３.１１以来、市民の消防への期待が一層高まっており、これまで以上に信頼される消防を
目指し、総合防災力のアップに取り組んで行きたいと思っております。

村 上      修  様

小松市消防本部
防災指令課長兼指令センター長



★ 第１回予定者理事会開催 〈日時〉２月１６日（木）  〈場所〉丸屋楼

〈出席者〉中川　公三会員、野尻　順滋会員、中橋　勝美会員、嶋田俊一郎会員、生水　敏雄会員、中澤　宏介会員
　　　　　那谷　忠雄会員、寺田　英夫会員、本村　公志会員、山本　正敏会員、川腰　栄一会員、数左　從光会員
　　　　　八十山和代会員、谷内　　弘会員

★2月誕生祝い

ニコニコBOXの年間達成目標
2,000,000 円!

ニコニコBOX 2月末の累計金額
931,600 円!

2 月誕生祝月誕生祝 14日
17日
19日

古西　純子会員
湯浅外志男会員
湯浅　幹也会員

21日
25日
28日

小林　幹雄会員
丸山　宜伸会員
北村　　茂会員


